

05.02.2025

Medienmitteilung

Pensionskasse Kanton Solothurn

Pensionskasse Kanton Solothurn (PKSO) blickt auf ein erfolgreiches Jahr 2024 zurück.

Solothurn, 05. Februar 2025 – Die Pensionskasse Kanton Solothurn (PKSO) kann auf ein erfreuliches Anlagejahr 2024 zurückblicken. Dank einer positiven Marktentwicklung und einer soliden Anlagestrategie erzielte die PKSO per 31. Dezember 2024 eine provisorische Rendite von +7.9 % (Vorjahr: 6.6 %).

Auch der Deckungsgrad konnte weiter gestärkt werden und liegt provisorisch bei **114.3 %** (Vorjahr: 109.5 %). Die Bilanzsumme der PKSO beträgt per Jahresende provisorisch **CHF 6'380 Millionen**.

Die Versicherten profitieren von diesem erfolgreichen Jahr: Die Verzinsung der Sparguthaben für 2024 beträgt **4.0 %** – so hoch wie seit 20 Jahren nicht mehr.

Mit **14'012 aktiv Versicherten** und **7'061 Rentnerinnen und Rentnern** bleibt die PKSO eine verlässliche und leistungsfähige Institution für die Altersvorsorge im Kanton Solothurn. Die langfristige Sicherung der Rentenansprüche sowie eine verantwortungsbewusste Anlagestrategie stehen weiterhin im Fokus.

1'109 Zeichen (mit Leerzeichen)

Die Pensionskasse Kanton Solothurn bietet bedarfsgerechten Vorsorgeschutz – frei wählbare Versichertenkollektive (Personal/Kader) und drei Vorsorgepläne für Unternehmungen im gemeinnützigen Bereich, in der Gesundheitsbranche, im Sozialwesen, bei der öffentlichen Verwaltung, bei Einwohner-, Bürger- und Kirchgemeinden und bei Schulen und Kindertagesstätten aus den Kantonen Aargau, Basel-Landschaft, Bern und Solothurn.

Bei Fragen:

Emmanuel Ullmann
Geschäftsführer
emmanuel.ullmann@pk.so.ch
032 627 89 10

Medienkontakt:

Carol Trummer
Leiterin Marketing & Kommunikation
carol.trummer@pk.so.ch
032 627 89 83
pkso.ch